

**Постоянное
представительство
Российской Федерации
при Организации
Объединённых Наций**



**Permanent Mission
of the Russian
Federation
to the United Nations**

*136E 67th Street
New York, NY 10021*

(English version follows)

ПРЕСС-РЕЛИЗ

7 февраля 2006 года

13 февраля 2006 г. на сцене Государственного театра балета г.Нью-Йорка состоится гала-концерт «Звезды XXI века», в котором примут участие такие звезды мирового балета, как С.Лунькина и С.Филин (Большой театр), А.Фадеев (Кировский балет), Л.Лакарра и К.Пьерре (Мюнхенский балет), И.Дворовенко и А.Белоцерковский (Американский театр балета), Д.Ричардсон и Т.Джименес (Комплекшэн Инк. США) и др.

Артистам будет вручена одна из самых престижных премий - «International Ballet Superstar «Brilliance of the 21st Century», более известная как «балетный Оскар».

Ранее утром в 11.00 в помещении Ассоциации иностранных корреспондентов при ООН (комн. S-326 Секретариата) пройдет пресс-конференция организаторов и участников гала-концерта.

Дополнительная информация на www.starsofthe21stcentury.com

**Постоянное
представительство
Российской Федерации
при Организации
Объединённых Наций**



**Permanent Mission
of the Russian
Federation
to the United Nations**

*136E 67th Street
New York, NY 10021*

(Русский текст - см.выше

Russian version - see above)

PRESS RELEASE

February 7, 2006

On February 13, 2006 the New York State Theater will host “International Gala Ballet “Stars of the 21st Century” with participation of the world ballet stars: Svetlana Lunkina and Ruslan Skvortsov (Bolshoi Theater), Andrey Fadeyev (Kirov Ballet), Lucia Lacarra and Cyril Pierre (Munich Ballet), Irina Dvoroenko and Alexander Belotserkovskiy (American Ballet Theater), Desmond Richardson and Tai Jimenez (Complexion Inc.) and others.

The dancers will receive one of the most prestigious prizes “International Ballet Superstar “Brilliance of the 21st Century” also known as “ballet Oscar”.

Press conference of the organizers and participants of the concert will take place on February 13, 2006 at 11.00 AM in the United Nations Correspondents Association Club (room S-326).

For additional information visit www.starsofthe21stcentury.com